

Jugend Kultur

Sabine Tipp
c/o Connect
Theresienstr. 9
90762 Fürth

Tel: 0177/ 462 14 18
0911/ 810 98 32

e-mail:
SabineTipp@connect-fuerth.de

ZIELE DER JUGENDKULTUR-ARBEIT:

Aufbau und Etablierung einer jugendkulturellen, nichtkommerziellen Szene in Fürth.

Organisation, Planung und Durchführung jugendkultureller Veranstaltungen.

Partizipation von Jugendlichen und jungen Erwachsenen bei der Planung.

Organisation und Durchführung von jugendkulturellen Veranstaltungen.

Außerschulische Jugendbildung allgemeiner, politischer, kultureller, sozialer und technischer Natur.

MITARBEIT IN DER JUGENDKULTURARBEIT

Im Jahr 2002 konnten glücklicherweise bereits mehrere interessierte Menschen gewonnen werden, die sich mit viel Zeit und Engagement an der Planung und Durchführung der Veranstaltungen beteiligten:

Murat Basak brachte durch sein Insiderwissen im Bereich HipHop/Rap viele Veranstaltungen mit auf den Weg. An dieser Stelle vielen Dank.

Adam, Andi und Rolf aus dem Alpha 1 sorgen seit der ersten Disco für Licht und Ton und sorgen als DJs für Stimmung. Auch an sie vielen Dank.

Eine wechselnde Gruppe von interessierten Mädchen aus dem Connect, plant die Parties im Connect mit und führt diese auch mit durch.

VERANSTALTUNGEN IM JAHR 2002:

Bar-Djing

Jeden vierten Donnerstag im Monat

findet im ELAN-Bistro ein BAR-Djing statt. Zum Sound der Beatzabäcker Frank und Sven an den Turntables gibt es von 19.00 – 23.00 Uhr preisgünstige Getränke in chilliger Atmosphäre. Dieses Angebot wird im Schnitt von 25 – 30 Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Alter von 16 – 24 besucht. Am 24.10.02 konnte bereits der 1. Geburtstag dieser Reihe gefeiert werden, wozu zahlreiche Gäste aus Politik und Gesellschaft erschienen.

DISCO FÜR JUGENDLICHE AB 14 JAHREN

Die Discos für Jugendliche ab 14 Jahren fanden bis zu den Sommerferien mit unterschiedlich starken Besucherzahlen, aber keinem festen Besucherstamm, in der ELAN- Halle statt. Dies änderte sich durch den Umzug dieser Veranstaltungsreihe in die Räume von Connect. Bereits vor den Sommerferien fand sich im Connect eine Gruppe von aktiven Mädchen zusammen, die gerne Parties im Connect mitorganisieren und durchführen wollten. Nach einigen Planungstreffen konnten die ersten Discoververanstaltungen der Veranstaltungsgruppe "Connect-Disco" mit Hilfe der Jugendkulturmanagerin bald nach den Sommerferien in den Räumen von Connect durchgeführt werden. Da sich bald herausstellte, daß



Connect-Party selbst organisiert

Connect den Besucherströmen nicht mehr gewachsen war, finden die regelmäßig einmal im Monat stattfindenden Parties ab 2003 in den Räumen des Kunstkellers 027 statt.

INFOVERANSTALTUNG ZUM THEMA "RECHTSRADIKALE STRUKTUREN"

Für die umfassende Information zum Themenkreis "Rechtsradikale Strukturen, Skinheads und gefährdete Jugendliche" konnte ein hochkarätiger Referent des bjr gewonnen werden. Leider folgten nicht sehr viel interessierte Zuhörer dem sehr aufschlußreichen Vortrag am 06.07.02 im ELAN-Bistro.

HIPHOP OPEN AIR

Am 30.06.02 fand das erste Open Air seit vielen Jahren wieder auf der



PROJEKTE